南部町立南部中学校 『気づき 考え 行動 そして感動の教育』

わる気と感動

学校だより 15号 平成28年 11月8日(火)

= 県新人体育大会 7 競技に出場 輝かしい成果 =

野球部 優 勝 (関東大会出場)

男子バレーボール部 第7位 女子バレーボール部 第5位

陸上 珊瑚菜帆さん 2年女子 100M 第 1位 200M 第 2位

陸上競技では珊瑚菜帆さん(2 年)が、2 0 0 Mでは惜しくも2 位となりましたが、1 0 0 Mでは大会2 連覇を達成しました。(1 0 月2 9 日実施 ジュニアオリンピックで準決勝進出)

野球部は 1 回戦甲府東(優勝候補の一角)と対戦し、1 -0 の大接戦を制し勝利を収めた。2 回戦は山梨南中と対戦し、0 -4 の劣勢から粘って5 点を挙げ大逆転勝ち。準決勝は強豪の甲府南を相手に 1 -1 からの特別延長の9 回に一挙に5 点を挙げ勝負を決めました。そして決勝戦、対する相手は同じ南巨摩の、身延・増穂・鰍沢合同チームでした。初回3 点を先行したものの、4 回に逆転を許し4 -5 。しかし6 回 7 回にしぶとく 1 点ずつを取り逆転し、7 回裏を抑えついに6 -5 で県大会を制覇しました。4 試合全てがしびれるような試合展開でした。どちらがかってもおかしくない展開から勝利をつかんだしぶとさ、粘り強さを讃えたいと思います。スタンドからの熱い応援も力になったと思います。昨年度 1 点差負けで準優勝だった先輩達の雪辱を果たすこともできました。1 1 月2 0 日に行われる関東大会でも勝利し、ぜひ全国大会の出場権をつかみ取ってください。

<u>バレーボール</u> 男子・・・第 7 位 5 ~8 位リーグ 1 勝 2 敗(対 一宮中、敷島中、櫛形中)

女子・・・第 5 位 5 ~8 位リーグ 2 勝 1 敗 (対 若草中、田富中、富竹中)

ソフトテニス 男子個人・・・望月葵・望月駿組 2 回戦敗退(相手は第2 位)

若林樹・若林雄組 1 回戦敗退(相手はベスト8)

女子個人・・・木内 ・渡辺組 2 回戦敗退

野 球 ・・・優 勝 (統合後 県新人戦初優勝)

バスケットボール 女子・・・1 回戦敗退 対 長坂中

残念ながら敗れてしまったチームも、県レベルを体感でき今後の手応えをしっかりとつかめたと思います。 次の県選手権大会で目指すべき目標を再設定して、チームの課題などを確認しあってください。

これから冬場は下校時刻が早まるため、十分な練習時間がとれません。しかしそれはどの学校もあまり変わらないでしょう。短時間でどれだけ効果的な練習ができるか、そして上達できるかがポイントです。今必要な練習を集中して的確に行うことが上達の秘訣です。また、基礎体力づくりは、家庭で各自の責任で短時間でも良いのできちんとやっておくこととよいでしょう。(この『自分でやる。』気持ちが成長へとつながります。)

ひと冬越えてどれだけ力を蓄えられるか楽しみにしています。

= 家庭学習のすすめ 学びの甲斐善八か条 =

県教育委員会では、「家庭学習のすすめ」という小冊子を作成し、県内全家庭へ配布することになりました。 確かな学力を身につけるためには家庭学習が極めて重要であると考え、『学びの甲斐善8 か条』を設定したも のです。特に小冊子の1 ページに掲載されている、本県の全国学力・学習状況調査の結果から、学力向上に 大きく影響する項目を7 項目挙げてあります。この部分も含め、ご家庭で子どもさんと一緒にご確認ください。